

2e Forum de l'Industrie automobile de la Grande Région Saar-Lor-Lux



Copyright Photo: ECO

Pierre Gramegna, directeur de la Chambre de commerce, Jeannot Krecké et Paul Schockmel, président de l'ILEA



Copyright Photo: ECO

Jeannot Krecké,
Ministre de l'Economie et du Commerce extérieur

Le 8 février 2006, le ministre de l'Économie et du Commerce extérieur, Jeannot Krecké, a participé au 2e Forum de l'Industrie automobile de la Grande Région Saar-Lor-Lux.

Lors de son discours, le ministre a souligné l'importance qu'avait le secteur de la sous-traitance de l'industrie automobile au Luxembourg et dans la Grande Région. Dans ce secteur, le Luxembourg compte 27 entreprises employant près de 9.500 personnes. La situation centrale du Luxembourg et de la Grande Région permet à ces entreprises de desservir une cinquantaine d'unités de production dans un rayon de 600 kilomètres. Par conséquent, il va de soi que la sous-traitance automobile est un des secteurs phares de la politique de prospection économique du Luxembourg. Ainsi, les récentes missions économiques aux USA ou en Corée étaient centrées sur l'industrie des équipementiers de l'automobile.

Jeannot Krecké a rappelé le soutien financier que le ministère de l'Économie et du Commerce extérieur apporte aux projets d'investissement et aux activités de recherche et innovation. "Il est nécessaire que nous nous orientions vers plus de recherche, vers plus d'innovation dans ce secteur où les consommateurs européens demandent de plus en plus de sécurité et où le développement de moteurs à très faible consommation est primordial pour atteindre les objectifs de Kyoto" a-t-il déclaré. Le ministre a conclu qu'il croyait au potentiel du secteur et que cette industrie était promise à un bel avenir.

Source: ministère de l'Économie et du Commerce extérieur